

Ausstellung von Olga-Maria Klassen im Ärztehaus

Grafiken und Gemälde von Münster und dem Ural

Münster,
2. November 2016_mch

In Russland sind vor allem ihre Radierungen und Monotypien durch mehrere Ausstellungen und gewonnene Wettbewerbe vielen Kennern und Sammlern grafischer Kunst bereits bekannt. Jetzt stellt Olga-Maria Klassen ihre Arbeiten – erweitert durch eine Reihe von Ölgemälden und Aquarellen – auch im Ärztehaus in Münster aus.

Das Talent der in Solikamsk im Ural geborenen Künstlerin wurde schon früh entdeckt und an einer staatlichen Kunstschule für begabte Kinder gefördert. Diese Ausbildung schloss Klassen mit Auszeichnung ab und studierte später an der grafischen Fakultät der Pädagogischen Hochschule Nischnij Tagil. Evgeny Bortnikov, ein herausragender russischer Grafiker und Lehrer, war dort ihr Dozent und Hauptmentor.

Mit einem DAAD-Stipendium absolvierte sie danach eine Fortbildung an der Kunstakademie Münster in der Klasse von Prof. Udo Scheel. Während dieser Zeit arbeitete die russische Studentin hauptsächlich in der Akademie-Druckwerkstatt unter der Leitung von Wolfram Heistermann, der ihr die zahlreichen Möglichkeiten der Radierung eröffnete.



Eine Radierung der russischen Grafikerin Olga-Maria Klassen aus der Serie „Münster“.

Im Ärztehaus präsentiert Klassen ihre Experimente in Drucktechniken wie Monotypien und Radierungen zu den Themen Münster, Stillleben und Landschaften. Kürzlich aus Russland zurückgekehrt, bringt sie außerdem Ölbilder und Aquarelle mit, die dem Betrachtenden die Schönheit der Natur im Ural vermitteln. Klassen gehört zu den wenigen Grafikern und Malern, die ihre Werke in der freien Natur – mit dem Objekt verbunden und von ihm umgeben – entwickeln. In ihren Arbeiten rauscht der Birkenhain, ein Pfad führt über das Feld und lockt den Blick des Betrachters hinter sich her, der Berg Bogatyr (Held) erstaunt mit einer breiten Palette an Farben und die orangene Abendsonne geht hinter der endlosen Weite der Taiga unter, wo Klassen ihre Jugendzeit in den Armen der wilden Natur des Urals verbrachte.

Pressestelle der
Ärztekammer Westfalen-Lippe

Gartenstr. 210 – 214
48147 Münster

Tel.: 0251 929 – 2103
Fax: 0251 929 – 2149

Mail: Pressestelle@aekwl.de
Ansprechpartner: Volker Heiliger



Ihre Werke erstellt Olga-Maria Klassen im Freien: zum Beispiel im Ural, wenn dort der Herbst beginnt.

Die professionelle, international agierende Künstlerin erhielt mehrere Preise für Nachwuchskünstler in Russland, ist Gewinnerin der Stipendien des Ministeriums für Kultur der Russischen Föderation in Moskau und des Ministeriums für Kultur der Stadt Ekaterinburg, der Aldegrever Gesellschaft und der SBP und ist als Mitglied des Künstlerverbandes in

Russland und der Association Internationale des Arts Plastiques - IAA AIAP Unesco ausgezeichnet.

Olga-Maria Klassen präsentiert ihre Werke im November und Dezember im Ärztehaus. Die Ausstellung in der Gartenstraße 210 - 214, 48147 Münster, ist montags bis donnerstags von 8 bis 17 Uhr und freitags von 8 bis 13.30 Uhr geöffnet.